
Ortsbeirat Ruppertsburg 
 

 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 20.09.2012  
 

Ortsbeirat Anw. Entsch.   

Herr Vlado Domladovac  ja  Protokoll Nr.: 5/12 

Frau Anja Hahn x   Datum: 20.09.12 

Herr Bernhard Jäger        ja  Ort: Schulungsraum FFW 

Herr Andreas Koch  nein  Sitzungsbeginn: 19.40 Uhr 

Frau Susanne Meckel x   Sitzungsende: 20.30 Uhr 

Herr Artur Niesner x   Schriftführer: Frau Meckel 

Herr Holger Parr x   erstellt am: 20.09.12 

Herr Andreas Strankowski   x    

Frau Stephanie Wurm-Luderer x    

Ferner sind erschienen: Gäste 

 

 

Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

Der OV, H. Niesner, begrüßt alle Anwesenden. 

Die Versammlung ist beschlussfähig. 

 

2. Breitbandausbau 

 

Die Ortsteile, die verkabelt sind, können von der Fa. Unity media bedient werden, für 

Röthges und Münster wird mit der Breitband GmbH Gießen verhandelt. Der OB legt Wert 

darauf, dass auch für Ruppertsburg eine Möglichkeit des Anschlusses an das schnelle In-

ternet gesucht wird. 

  

3. Grundstücksverkauf Ruppertsburg 

 

Der OV wird gebeten, die Sitzungsunterlagen frühzeitiger zugänglich zu machen. 

Der OV bestätigt, dass Grundstücks - Angelegenheiten öffentlich besprochen werden. 

Der TOP wird intensiv und sehr kontrovers diskutiert.  

Die Abstimmung ergibt: 4 Ja-Stimmen und 2 Nein-Stimmen. 

 

4. Mitteilungen 

 

Im Rahmen der Aktion „Wir sind Ruppertsburg“ fand die erste Aktion statt. Die Bus-

Wartehäuschen wurden gestrichen. 

 

Der Auftrag für die Reparaturen an der Friedhofshalle wurde an die Fa. Diehl vergeben. 

Helfer bei der Ausführung der Arbeiten sind willkommen. 

 

Der Obst- und Gartenbauverein wird demnächst hinter dem Rathaus Bäume roden. 

 

Der OV verteilt Informationsschreiben zum Thema „Stärkung der Ortsbeiräte“. 



Ortsbeirat Ruppertsburg 
 

 

 

5. Anfragen 

 

Die Mittel für die Instandsetzung der Mauer beim Anwesen „Wörner“ sind bewilligt. Die 

Baumaßnahme wird ausgeschrieben. 

 

Eine Birke am Ufer des Löschteiches müsste bezüglich ihres Zustandes überprüft werden. 

 

Die Anfrage bezüglich der weißen Markierungen am Bahnhof ist in Bearbeitung. 

 

Zum wiederholten Male wird die Überprüfung des ruhenden Verkehrs in Ruppertsburg 

durch das Ordnungsamt gefordert. 

 

Es wird Kritik geübt an der Handhabung des Vorganges „Sperrung der Horloffbrücke“. 

Eine Beschilderung erfolgte zu spät, die Umleitung der Busse funktionierte mehrere Wo-

chen lang nicht und Veröffentlichungen im Mitteilungsblatt verunsicherten die Bür-

ger/innen. 

 

Die Bushaltestelle in Friedrichshütte wird keine Bedachung bekommen, da sie von zu 

wenigen Fahrgästen genutzt wird.  

 

 

 

 

 

 

 

gez. Niesner       gez. Meckel 

________________________        _________________________ 

Artur Niesner            Susanne Meckel              

Ortsvorsteher    Schriftführerin 


